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質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 一本松を中心とした西部地域の発展と今後について 

（４０分） 

  

（１）西中学校北側信号付近の道路拡幅による状況について 

（２）一本松地区の区画整理見直しで住宅が多く建ち開発が進ん 

だが、この状況について 

（３）新川越越生線（県道）が動き出したが、その状況について 

（４）町屋、(通称)鎌倉街道工事の今後は   

（５）一本松駅南口通り線と市道７７号線を結ぶクランクの道路 

見直しによる状況について 

（６）一本松駅南口自動改札の整備は。 
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